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Acta de la sesión ordinaria número CP-05-2020 del Comité Permanente de la Federación de Colegios 

Profesionales Universitarios de Costa Rica 

Fecha y hora inicial de la sesión 
A las dieciocho horas y quince minutos del  27 de mayo de dos 

mil veinte. 

Lugar Virtual. 

Delegados del Comité Permanente presentes: 

Colegio Nombre Delegado 

Abogados Lic. Francisco Eiter Cruz Marchena  

Abogados Lic. Valeria Di Palma Carter 

Arquitectos Arq. Roberto Hall Retana 

Bibliotecarios MLS María Lourdes Flores De La Fuente  

Biólogos Dra. Ana Cecilia Chaves Quirós 

Enfermeras Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre 

Farmacéuticos Dra. Olga Esquivel Rivera 

Farmacéuticos Dr. Jean Carlo Apuy Morux 

Geólogos MSc. Marlene Salazar Alvarado 

Ingenieros Civiles Ing. Orlando Murillo Alvarado 

Ingenieros Civiles Ing. María Mayela Morera Ávila 

CIEMI Ing. Marco Vinicio Calvo Vargas 

Ingenieros Químicos y P.A Ing.  Químico Oliver Álvarez Calderón  

Ingenieros Tecnólogos Ing. Edgar Osmín López Hernández  

Informática y Computación Ing. Yenory Rojas Hernández 

Informática y Computación Ing. Paula Brenes Ramírez 

COLYPRO MSc  Ana Cecilia Domian Asejo 

Médicos Veterinarios Dr. Alfonso López Castro 

Microbiólogos y Químicos Clínicos Dra. Pilar Salas Chaves 

Microbiólogos y Químicos Clínicos Dra. Laura Mata Agüero  

Optometristas Dr. Francisco José Bonilla Miralles 

Periodistas Licda. Patricia Gómez  Pereira  

Profesionales en Nutrición Dr. Jose Pablo Valverde Díaz 

Psicólogos Dra. Graciela Meza Sierra 
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Colegio Nombre Delegado 

Psicólogos Dra. Doris Céspedes Alvarado 

Químicos Lic.  Ricardo Ulate  Molina  

Quimicos Máster Noemy Quirós Bustos 

Trabajadores Sociales MSc. Ana Monge Campos  

Profesionales en Sociología Dra. Carmen Camacho Rodríguez  

Profesionales en Criminología Bachiller Francisco Araya Barquero 

 

Representantes del Comité Permanente presentes: 

Organizaciones Nombre Representante 

Comisión Técnica para el Desarrollo 

Recurso Humano Salud 
MSc. Ernestina Aguirre Vidaurre 

Concesión de Obra Pública Ing. Rolando Quesada Víquez 

Consejo Asesor del Ministerio de Salud 
Dra. Olga Esquivel Rivera 

Dr. Francisco Bonilla Miralles 

Consejo Universitario UCR Ing. Marco Vinicio Calvo Vargas 

SINART Dr. Adalberto Fonseca Esquivel 

UNESCO 
Dra. Flor Cubero Venegas 

Arq. Ana Grettel Molina González 

Comisión de Sitios Contaminados Ing. Freddy Hidalgo Torrejón 

Comisión Mixta SETENA  
Ing. Freddy A. Hidalgo Torrejón  

Lic. Ana Cecilia Chaves Quirós  

Funcionarios Asistentes: 

1. Asistente y Secretaria Ejecutiva: Marianela Miranda Solano 

El Ing.  Químico Olivier Álvarez Calderón presenta los siguientes lineamientos para realizar la 

reunión: 
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Protocolo para la votación en sesiones virtuales del Comité Permanente de la Federación de 

Colegios Profesionales Universitarios de Costa Rica    

Las votaciones dentro de las Sesiones de Comité Permanente se realizarán por medio de la 

herramienta disponible en la plataforma ZOOM. Para garantizar un proceso fluido y 

transparente, se aplicarán las siguientes reglas al proceso:  

1. Al ingresar a la sesión virtual, a los delegados con derecho a voto, se les asignará un 

número consecutivo que representa el orden de entrada y servirá para verificar el 

cumplimiento de quorum. El número se asignará solamente al primer delegado por cada 

colegio. En caso de que el primer delegado no desee hacer uso del voto, se le trasladará 

su número al segundo delegado una vez ingrese. (Marianela)  

2. En el nombre del usuario, y durante el proceso de ingreso a la sesión, uno de los 

administradores cambiará el nombre, indicando al inicio del nombre el número de 

votación asignado y el nombre del colegio. Ejemplo: 01. Biólogos. 02. Farmacéuticos. 

(Marianela)  

3. Al momento de realizarse una votación, solamente podrán votar las personas que 

tengan el número de votación asignado, por lo que previo al inicio de cada votación se 

verificará la cantidad de participantes con posibilidad de voto presentes, de acuerdo a 

los números asignados. (Marianela)  

4. En el momento de la votación, el Presidente activará la opción de votaciones y dará un 

tiempo de 30 segundos a 1 minuto para que todos puedan realizar la votación. (Olivier)  
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5. En caso que algún colegio desee que su voto sea emitido con anotación en el acta, 

deberá indicarlo en el momento de la votación, a través de la herramienta “levantar la 

mano” que está disponible en la lista de participantes. Una vez concluido el tiempo de 

votación el Presidente les dará la palabra. (Vivian, Olivier)   

6. Al terminar la votación, se revisará que la cantidad de votos emitidos coincida con la 

cantidad de personas con posibilidad de votos presentes, según conteo generado como 

se describe en el punto 3. (Vivian, Olivier) 

7. Una vez verificada la cantidad de votos emitida, el Presidente compartirá los resultados 

con todos los presentes. Debido a las limitaciones de la aplicación, en este momento los 

resultados solo se podrán ver absolutos. Los resultados personalizados de las 

votaciones, se almacenan en la plataforma para ser descargados después de la sesión. 

(Olivier)  

8. Al finalizar la sesión, se descargarán los resultados de todas las votaciones, donde 

quedará consignado la votación realizada por cada colegio. Estos archivos quedarán 

bajo resguardo de la administración del FECOPROU y podrán ser compartidos a los 

miembros de la Federación, previa solicitud escrita. 

Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón explica que su voto será verbal y quede sumado al 

resultado de la votación, ya que por ser el moderador no puede hacerlo por medio de la 

plataforma, hasta que se incorpore don Fernando Silesky quien se encargaría de votar.  

Se empieza a grabar la sesión. 

Artículo I Comprobación de quórum y aprobación del orden del día  

Con la presencia de dieciséis Colegios Profesionales al ser dieciocho horas con quince minutos 

se procede abrir la sesión ordinaria CP-05-2020, modalidad virtual presidida por el Ing. 

Químico Olivier Álvarez Calderón saluda a todos los presentes y hace la lectura de la agenda 

de la sesión CP-05-2020 a los señores miembros del Comité Permanente y solicita que se 

apruebe: 

Sesión ordinaria Nº CP-05-2020 
   Comité Permanente  

 

Fecha:         miércoles 27 de mayo 2020. 
Hora:           6:00 p.m. 
Lugar:        Virtual  

AGENDA 
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Artículo I Comprobación de quórum y aprobación del orden del día (3 minutos) 

Artículo II Aprobación del acta CP-04-2020 (5 minutos) 

Artículo III Correspondencia (20 minutos) 

• Oficio OF-JD-23-2020 Colegio de Profesionales en Informática y 

Computación 

• Oficio CTS-106-2020 Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica 

Artículo IV Informe de la Presidencia (20 minutos) 

• Seguimiento proyecto 21933 

• Seguimiento grupo de trabajo para Declaración sobre Situación Nacional 

Artículo V Asuntos propuestos por los Colegios y sus delegados (20 minutos) 

Artículo VI Informes de Comisiones y sus delegados  

• Ing. Rolando Quesada – Consejo Nacional de Concesiones (15 min) 

• Dra. Olga Esquivel – Consejo de la Auditoria General de Servicios de Salud 

(15 min) 

• Lic. Francisco Cruz Marchena – Fondo Nacional de Becas (15 min) 

Artículo VII Asuntos Varios (15 minutos) 

Si están de acuerdo en aprobar la agenda CP-05-2020 por favor votar: 

Acuerdo CP-05-01-2020: Aprobar la agenda CP-05-2020. Aprobado por unanimidad, 16 

votos. 

Se incorporan a la sesión delegados del Colegio de Enfermeras, Colegio Médicos Veterinarios 

y Colegio de Optometristas, Colegio de Profesionales en Bibliotecología, CIEMI y Colegio de 

Profesionales en Nutrición, alcanzando un total de 22 Colegios representados previo a la 

votación. 

Artículo II Aprobación del acta CP-04-2020. 

El Ing. Químico Olivier Álvarez pregunta al Comité Permanente que si tienen alguna 

observación para el acta que se va a aprobar en este momento CP-04-2020, enviada a todos 

por correo electrónico y wasap.  Se incorporaron las correcciones de forma envidas por la Dra. 

Ernestina Aguirre Vidaurre de aclarar los colegios presentes al inicio de la sesión y en votación 
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de agenda, además de corregir el título asignado a su persona. Al no haber más observaciones 

al acta mencionada, se somete a votación el siguiente acuerdo: 

Acuerdo CP-05-02-2020: Aprobar el Acta CP-04-2020. Aprobado por la mayoría con 22 

votos. 

Se incorpora el Colegio de Abogados y Abogadas alcanzando un total de 23 Colegios 

representados 

Artículo III Correspondencia 

El Ing.  Químico Olivier Álvarez Calderón menciona que se recibieron dos notas de 

correspondencia las cuales va a explicar en forma resumida: 

• Oficio OF-JD-23-2020 Colegio de Profesionales en Informática y Computación 

Esta es una solicitud del Colegio de Profesionales en Informática y Computación para conocer 

sobre posición de FECOPROU en relación al Proyecto de Ley 21933. 

Se respondió con una nota con la información del acuerdo tomado en Sesión CP-04-2020. 

Donde los Delegados lo llevarían a sus Juntas Directivas y hoy estaríamos retomando el tema. 

• Oficio CTS-106-2020 Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica 

Solicitud del Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica para que FECOPROU colabore 

en atención a consulta recibida de la Sra. María del C. Samudio Vargas, con respecto a los 

posibles perjuicios a nivel cerebral y corporal por parte de la tecnología 5G hacia la sociedad 

humana, incluyendo el reino animal. 

Ya se le dio por recibido el oficio y que se dará a conocer en el Comité Permanente. 

El Comité Ejecutivo considera que este es un tema de alta importancia, y con muchas aristas 

por lo cual recomienda la creación de una Comisión para atención del tema. Por las 

características técnicas, se recomienda que dicha comisión cuente con la composición base 

siguiente: 

Un representante del área de ingenierías (preferiblemente relacionado con el área de 

telecomunicaciones celulares) 

Un representante del área de salud (preferiblemente con conocimientos avanzados en el 

campo de radiaciones no ionizantes) 
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Un representante del área social (preferiblemente con experiencia en el tema de atención y 

comunicación 

Un representante del MICIT, solicitado específicamente para este tema. 

La representante de FECOPROU ante la Consejo General de la Auditoría de Servicios de la 

Salud. 

Esta es la propuesta que trae el Comité Ejecutivo para atender el Oficio CTS-106-2020, y lo 

ponemos a discusión para los que quieran participar: 

Algunos miembros del Comité Permanente comentan que cuando se dio la entrada de toda la 

telefonía al país, el ICE hizo una investigación profunda de asesores internacionales, 

presentaron ante varias instancias que con fundamentos que demostraron los efectos de la 

salud, y pregunta ¿cuál sería el propósito de esta comisión y que realimentación le daríamos 

a esta persona? 

¿Los representantes de esta comisión pueden ser nombrados por los Colegios y si los 

especialistas en el área de salud ocupacional pueden integrarlo? 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón responde a todas las consultas, que el objetivo es 

poder presentar un resultado a la consulta que nos hace un Colegio, no es algo que se va a 

publicar a todo el mundo. 

En respecto a la composición de la comisión, la idea es que se integre de todas las 

profesionales que sean necesarias según lo vaya requiriendo. 

El objetivo de esta comisión es tener toda la información con valor técnico y recopilando toda 

la información con un sustento técnico. Y emitir un criterio con las personas idóneas para 

elaborarlo. 

Solicita proceder a votar el siguiente acuerdo con los aportes mencionados: 

Acuerdo CP-05-03-2020: Aprobar la conformación de una comisión para el estudio de 

los efectos sobre la salud humana y el ambiente de la tecnología 5G, según la propuesta 

del Comité Ejecutivo: 

Un representante del área de ingenierías (preferiblemente del área de 

telecomunicaciones celulares). 
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Un representante del área de salud (preferiblemente con conocimientos avanzados en 

el campo de radiaciones no ionizantes). 

Un representante del área social (preferiblemente con experiencia en el tema de atención 

y comunicación). 

Un representante del MICIT, solicitado específicamente por el Comité Ejecutivo 

La represente de FECOPROU actual ante el Consejo de la Auditoria General de Servicios 

de Salud. 

Un profesional en Salud Ocupacional. 

Aprobado por la mayoría con 22 votos a favor 1 abstención. 

Artículo IV Informe de la Presidencia  

• Seguimiento proyecto 21933 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón explica que el Proyecto fue dispensado de trámites 

mediante moción presentada el día 26 de mayo de 2020. El escenario ordinario que afínales 

de junio este aprobado, pero de momento no hay indicios. 

Está pendiente la definición de una posición por parte de FECOPROU. 

Abre un espacio sobre este tema: 

Pregunta: ¿si este proyecto se aprueba seria optativo para los Colegios acatarlo? 

Este Proyecto atenta a la autonomía de los Colegios deberían ir a consulta de la Federación.  

Debería la Federación emitir un pronunciamiento a la Asamblea Legislativa. 

Respuesta: si sería optativo según lo indican los siguientes artículos: 

“Artículo 1.-Objeto:  

Se establece la presente ley con el objeto de autorizar la prórroga en los 

nombramientos que vencen en el año 2020 de las Juntas Directivas y otros órganos 

de las organizaciones civiles, tales como Asociaciones, Fundaciones, Sindicatos, 

Cooperativas, Solidaritas, Federaciones, Asociaciones de desarrollo, partidos 

políticos, condominios, ASADAS y Colegios Profesionales.  
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Para que dichos nombramientos se extiendan de manera automática hasta el año 

2021 según el mes que corresponde a cada organización de acuerdo con sus 

estatutos y reglamentos.  

Artículo 2. Ámbito de aplicación:  

Se aplica esta ley únicamente a las organizaciones que por la declaratoria de 

emergencia no hayan podido celebrar la asamblea que permitiera el nombramiento de 

dichos puestos, evitando así inconvenientes en su operación.  

La presente ley será de aplicación nacional tantos a las organizaciones con fines 

públicos, privados, con fin y sin fin de lucro. “ .  

No es obligatorio, si el Colegio puede realizar la Asamblea y si el Colegio la requiere puede 

acogerse a la Ley. 

El Ing. Orlando Murillo comenta que debería de justificarse el voto cuando está en contra. 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón responde que el espacio está abierto para los que 

quieran justificar sus votos negativos.  

Este tema se empezó a discutir desde la sesión pasada y acordamos que cada delegado 

trajera una posición de su Colegio.  

Voy a investigar si algún órgano debería ser consultado, y lo veremos en la próxima sesión. 

Si hubiera algún avance se lo estaría comunicando y si es necesario se convocaría a una 

sesión extraordinaria.  

• Seguimiento grupo de trabajo para Declaración sobre Situación Nacional. 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón comunica que este tema no ha avanzado, e este tema 

los Colegios enviarían una posición sobre el Tema COVID-19, solamente el Colegio de 

Sociología lo ha enviado.  

Se enviará de nuevo la solicitud y se empezará a trabajar con la información que se tiene. 

El objetivo es básicamente que debido a la solicitud de doña Carmen Gonzales la Federación 

debería tener una posición con las propuestas de todos los Colegios y presentar un 

pronunciamiento integral. 

Artículo V Asuntos propuestos por los Colegios y sus delegados  
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No hay temas en este punto y procedemos a pasar al siguiente artículo. 

Artículo VI Informes de Comisiones y sus delegados  

• Ing. Rolando Quesada – Consejo Nacional de Concesiones (15 min) 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón da la bienvenida al Ing. Rolando Quesada y le cede 

15 minutos para que presente su informe. 

 El Ing. Rolando Quesada presenta su informe: 
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El Ing. Rolando Quesada pregunta si tienen alguna duda o comentario.  

Pregunta o comentario: En relación con la ruta 27 por que sigue con la concesión a pesar de 

los incumplimientos, y si la Federación ha tenido alguna consulta sobre si debe continuar esta 

y otras concesiones. ¿Qué impacto económico tiene estas por ser tan caras y los pagos a las 

compañías? 

El Ing. Rolando Quesada responde, esto es parte de la concesión ya estaba previsto desde el 

2008 y considerada la ampliación. Lo que se está dando es seguimiento al contrato y los 

problemas están siendo atacados en el Consejo de Concesiones en sus ángulos respectivos. 

Algunos están en trámite legal. estas concesiones son por 25 años y se debe continuar hasta 

que termine el contrato.  En el tema de concesiones MECO tiene negociaciones en otros países 

y es una compañía de la más capacitada para la construcción de las carreteras y los cobros 

de peajes es la única solución que tiene Costa Rica. 

Hay temas que no traigo este día porque están en pleno desarrollo y no se sabe si se van a 

dar.  

Pregunta o comentario:  si ha tenido temas transcendentales en base a la misión y visión de la 

Federación se ha traído a este pleno.  

El Ing. Rolando Quesada responde: no tendría ningún problema de traerles las consultas, 

lógicamente estas decisiones tienen una dinámica de resolver en el momento. 

Comentan que todas las representaciones de FECOPROU están expuestas a cualquier 

acusación penal y por esa razón tiene el compromiso de hacer bien las cosas. 

Los representantes tienen el derecho de tomar las decisiones por eso fueron elegidos por este 

Comité Permanente. 

Si un proyecto tiene solo un proponente se debe iniciar con esta, pero si debe cumplir con toda 

la legislación de este Gobierno. 

MLS María Lourdes Flores De La Fuente solicita que quede en actas, es agradecer la gran 

labor que está realizando el Ing. Quesada y confiamos en las decisiones que están tomando y 

ha sido en estos dos periodos. 

El Ing. Rolando Quesada agradece a todos y menciona que estar en el Consejo de 

Concesiones es difícil y los problemas se resuelven de inmediato.  

Se retira el Colegio de Biólogos quedando un quorum de 22 Colegios. 
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• Dra. Olga Esquivel –Consejo de la Auditoria General de Servicios de Salud (15 min) 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón da la bienvenida a la Dra. Olga Esquivel y le cede 15 

minutos para que presente su informe. 

La Dra. Olga Esquivel saluda a todos y les informa que esta comisión no es convocada desde 

que inició este gobierno y presenta la siguiente información: 
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La Dra. Olga Esquivel informa que el nombramiento de ella esta vencido y reitera que esta 

comisión no se reúne, ella ha enviado correos  al Ministerio de Salud solicitando que le 

informen  la situación, pero no ha tenido respuesta por lo que le recomienda a la Federación 

es comunicarse directamente con la Licda. Susy Mora al correo susy.mora@misalud.go.cr.  

He iniciar el proceso de elección del nuevo representante. 

El Ing. Olivier Álvarez Calderón expresa públicamente las disculpas de no haberle dado la 

palabra al Dr. Alfonso López y le solicita que realice la consulta. 

Dr. Alfonso López menciona que solamente si el Ing. Rolando Quesada está presente podría 

evacuar su pregunta. Al estar presente el Ing. Quesada el Dr. Alfonso pregunta ¿que si para 

las sesiones tiene que estar estrictamente presente el Ministro? 

El Ing. Rolando Quesada responde que, si no puede enviar un representante ante este 

Consejo, no puede delegar la función a otra persona.  

El Ing. Olivier pregunta si hay otra consulta, menciona que hay una comisión de 

Nombramientos que estará trabajando con esta recomendación de la Dra. Olga Esquivel.  

La nota la estará enviando la Presidencia después de la aprobación del Comité Permanente. 

Solicito se someta a votación el siguiente acuerdo teniendo un quórum de 20 Colegios: 

Acuerdo CP-05-04-2020: Autorizar al Comité Ejecutivo para enviar una nota al Ministerio 

de Salud, indicando la falta de sesión del Consejo de la Auditoria General de Servicios 

de Salud. 

Aprobado por unanimidad con 20 votos a favor.  

mailto:susy.mora@misalud.go.cr
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El Ing. Olivier Álvarez Calderon le sede 15 minutos al Lic. Francisco Cruz para que presente 

su informe. 

• Lic. Francisco Cruz Marchena – Fondo Nacional de Becas (15 min) 
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El Lic. Francisco Cruz Marchena agradece el espacio brindado y abre un espacio de preguntas 

o comentarios.  

Preguntas o comentarios:   

Si FONABE pasara al IMAS cuál sería la posición de la representación de la Federación.  

El Lic. Francisco Cruz Marchena responde: En caso de cerrar FONABE desaparece la Junta 

Directiva. 
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Pregunta o comentario: Es muy interesante la información que presenta, que esta iniciativa de 

desaparecer una institución tan importante. ¿se ha comunicado a la Defensoría esta situación 

de cierre? 

El Lic. Francisco Cruz Marchena responde: Esto es un proyecto del Gobierno y nos hemos 

movilizado en al Asamblea Legislativa. Después de una audiencia cambio la perspectiva del 

cierre de FONABE, demostrando la eficiencia del funcionamiento. 

Pregunta o comentario: don Francisco para usted cuales son los embates del cierre y si puede 

ser más preciso quién quiere el cierre de FONABE. 

El Lic. Francisco Cruz Marchena responde: el Poder Ejecutivo es el que quiere el cierre, por 

medio de un proyecto de Ley. Quieren manejar en solo una entidad toso este tipo de becas. 

Pregunta o comentario: Proponen que se conforme una comisión para analice la situación del 

cierre de FONABE. 

Difieren que debe definirse si se debe o no el cierre de FONABE, ya que en años pasados 

había muchas debilidades en los procesos. Esto está documentado los informes de la 

Contraloría de la República. 

Se detectaron duplicados de los mismos beneficios a una misma familia. 

Considerar que varias becas se están trasladando a otras instituciones. 

El Ing. Olivier Álvarez Calderón somete a votación el siguiente acuerdo: 

Acuerdo CP-05-05-2020: Conformar una Comisión que revise la situación actual de 

FONABE y elabore un informe sobre la conveniencia del mantenimiento de esta 

institución. Aprobado por la mayoría con 17 votos a favor, 2 abstenciones y 1 en contra. 

Artículo VII Asuntos Varios 

El Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón pregunta si alguien tiene un tema. 

La Dra. Graciela Meza reitera la invitación al conversatorio que tendremos entre el Colegio de 

Médicos Veterinarios y el de Psicólogos, sobre el tema del "Reflexiones y consejos para un 

vínculo humano animal sano en tiempos del Covid-19". 

Esto es para fortalecer el lazo entre las personas y las mascotas. Ambos Colegios promovemos 

este vínculo sano y compartir la medicina veterinaria y la psicología.  



  
 
 

ACTA Nª CP-05-2020 Comité Permanente 
Sesión ordinaria celebrada el miércoles 27 de mayo de 2020 

 
____________________________________________________________________ 

Agradece su presencia, al no haber ningún otro tema el Ing. Químico Olivier Álvarez procede 

a cerrar la sesión al ser el veintiuno horas con quince minutos.  

 

 

 

 

 

Ing. Químico Olivier Álvarez Calderón 

Presidente Federación de Colegios Profesionales Universitarios de Costa Rica. 

 

 

 

 

 

Ing. Química Vivian González Jiménez 

Secretaria- Tesorera Federación de Colegios Profesionales Universitarios de Costa Rica. 


